

l'exercice de leurs fonctions, les gouverneurs et les membres des Comités agissent sans identité nationale. Cependant, s'il s'agit d'une question d'intérêt purement Canadien ce sont les gouverneurs canadiens qui jouent le rôle principal. Il est légalement possible - et cela entre dans la politique de l'Institut - de constituer une institution auxiliaire entièrement canadienne ou un autre organisme si nécessaire.

3. La valeur scientifique de l'Institut vient de ses gouverneurs, membres de comités, 250 membres, qui sont élus par la Commission, et d'environ 1700 associés. La Commission et les Comités existants établissent les politiques et la direction générale et spécifique à suivre et des Comités de projets sont nommés pour superviser les projets spécifiques importants de recherche, publications, conférences et ainsi de suite. Les membres de tous ces organismes travaillent comme volontaires et ne sont pas rémunérés.

4. Les travaux de l'Institut sont exécutés par un personnel permanent dirigé par un Directeur exécutif au Bureau principal à Montréal, et par un Bureau à Washington. Le personnel est surtout administratif et il est réparti à peu près également entre Montréal et Washington. La bibliothèque, avec un personnel à plein temps de trois membres, se trouve à Montréal, et l'essentiel du travail de publication est centré là y compris le journal Arctique, qui a un rédacteur à plein temps. A Washington, il y a une comptabilité particulièrement importante qui a pour but de satisfaire les exigences de l'administration américaine. Les deux bureaux emploient des travailleurs à temps partiel pour des situations subalternes afin de répondre aux besoins administratifs et tous deux ont quelques employés importants à temps partiel. M. John C. Reed, anciennement directeur exécutif, est le scientifique principal de l'Institut à Washington. Quelques autres employés scientifiques et techniques qui, en temps normal, travaillent sur les projets de l'Institut, viennent parfois renforcer le personnel du bureau. Le personnel spécialisé qui s'occupe de la Bibliographie de l'Arctique à la Bibliothèque du Congrès, à Washington, comprend cinq experts à plein temps qui sont considérés comme appartenant au personnel des projets, bien qu'ils soient permanents, à toutes fins pratiques.

5. L'Institut est propriétaire de son propre édifice à Washington mais loue des locaux à l'Université McGill de Montréal. Les salaires, le coût des locaux servant de bureaux, les dépenses de bureaux, les frais de déplacement, les divers honoraires, les frais d'assurance et autres frais d'administration s'élèvent à environ \$300,000 pour les années 1968/69. Il faudrait